
ならちゅうしん経営研究会  例会報告 

第 363回  研究会 県内企業訪問 

 

 日 時   令和 5年 4月 19日（水）  午後 3時 00分 ～ 午後 5 時 00分 

    場 所   広陵化学工業 株式会社 五條工場 

    内 容   １部 工場見学 

           ２部 ご講演 

              広陵化学工業 株式会社  

               代表取締役      中西 勝氏 

               取締役統括本部長 中西 司氏 

 

 今回の研究会は、奈良県を代表するプラスチック製品メーカーである広陵化学工業株式

会社さんの五條工場を視察させて頂きました。当社は、昭和 38 年にプラスチック射出成

型メーカーとして創業、昭和 44 年に法人設立され今年で 60 年目を迎える企業で、“プラ

スチックの進化に挑戦する”をスローガンとして活動されています。当社は当信用金庫が

長年実施しております“ちゅうしん地域中小企業振興助成金制度（愛称：グッドサポート）”

に３回受賞頂いております。これは当会会員企業であります品川工業所、大洋ナット工業

と並んで最多の受賞回数となります。2009 年度第 2 回では「国内初の耳鼻科用検体採取

機器の商品化」事業で栄えある大賞を受賞され、2012 年度第 5 回では「世界最高品質の

インフルエンザウイルス感染の診断用スワブと検体保存用容器の商品化」事業で銀賞を受

賞され、2021 年度第 14 回では「パンデミック時の需要に対応可能な国内製スワブの生産

拡大」事業で金賞を受賞されています。 

（１部 工場見学） 

 １部は、五條工場を見学させて頂きました。豆崎技術部長の案内で当社の取扱商品を

説明頂き、成形から検品に製品が流れる工程を解説頂きました。 

（２部 ご講演） 

続いての２部は、代表取締役の中西勝氏と取締役統括本部長の中西司氏よりご講演を

頂きました。最初に上田会長より『高い技術力を持ちグッドサポートや各種の補助金を

取得されている当社の経営の秘訣を学ぼう』との、ご挨拶を頂きました。 

中西本部長からは当社の事業内容について解説を頂きました。当社に入社されるまで

医薬品メーカーに勤務された経歴をお持ちで、特に現在当社が注力されている再生医療、

医療機器分野に対する取組みについて詳細に解かり易くお話頂きました。 

中西社長からは、企業経営全般について大変見識深いお話を頂きました。当社は加工

業からメーカーへの変革をダイナミズムに推進されました。開発力をベースに医療関連

メーカーになることに挑戦されておりグッドサポートも一助になったとのことです。 



今後の展開としては、ファブレス事業を推進し社会に求められる新たな商品を市場に送

り出していくとのことで規定の枠に囚われず、自由な発想によって、自社独自の企画・

開発をベースに、専門性の高い企業各社とタイアップして「全く新しい商品」を作り出

していくとのことです。そして経営の秘訣としては、「今、社会が求めているものは何

かを常に考え、新しいことに挑戦し続けること」とのお話でした。 

 ご講演のあとの質疑応答では、参加者の皆様より多数の質問が寄せられました。 

中西社長をはじめ広陵化学工業の皆様、ありがとうございました。 

 

工場見学               上田会長ご挨拶  

 

 

 

中西本部長ご講演            中西社長ご講演 

 

 

 

 

 


